
  

 環境・ベルマーク部の保護者の方にご協力いただき、緑化委員、飼育・栽培委員の

児童と共に花壇整備を行いました。 

 

 

 

 30名ほどのＰＴＡの方が参加し

てくださいました。 

 児童と共に作業の説明を聞き、

作業に入ります。 

 まずは、これまでに花を咲かせてい

たパンジーやビオラの苗を抜きます。 



  

  

  

 そして、夏から秋へ向けて、キバナコスモスやマリーゴールドの苗

を植えました。 

 「きれいに咲いてね」と願いを込めて水やりをし、作業終了です。太陽が照

りつける中、みなさん、お疲れ様でした。 



  

  

 

 草花の美しさは心に潤いを与えてくれます。コロナ禍にあって、今はなおさらその

大切さを感じます。 

 翌朝、地域の方から「水をあ

げておいたよ。」と声をかけら

れました。 

 学校を応援してくださってい

るみなさんに感謝いたします。 


